



**SEKRETARIAT DAERAH PROVINSI DAERAH KHUSUS
IBUKOTA JAKARTA**

**INSTRUKSI SEKRETARIS DAERAH PROVINSI DAERAH KHUSUS
IBUKOTA JAKARTA**

NOMOR 119 TAHUN 2019

TENTANG

**AKTUALISASI NILAI-NILAI KEAGAMAAN MELALUI PERINGATAN MAULID NABI
MUHAMMAD SAW TAHUN 1441 H/2019 M**

SEKRETARIS DAERAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA,

Dalam rangka penyelenggaraan aktualisasi nilai-nilai keagamaan melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1441 H/2019 M, sebagai bentuk pengamalan nilai ibadah dan peningkatan akhlaqul karimah, dengan ini menginstruksikan :

Kepada : Para Kepala Perangkat Daerah/Unit Kerja pada Perangkat Daerah Provinsi DKI Jakarta

Untuk :

KESATU : Para Kepala Perangkat Daerah/Unit Kerja pada Perangkat Daerah Provinsi Daerah Khusus Ibukota Jakarta agar melaksanakan dan mengikuti kegiatan aktualisasi nilai-nilai keagamaan melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1441 H/2019 M bersama seluruh pegawai di unit kerja masing-masing sebagai berikut :

- a. Para Kepala Perangkat Daerah/Unit Kerja dan Pegawai pada Perangkat Daerah yang beragama Islam dan bertugas di lingkungan gedung Balaikota dan gedung Dinas Teknis Abdul Muis Kota Administrasi Jakarta Pusat agar mengikuti kegiatan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1441 H/2019 M pada :

hari : Selasa

tanggal : 17 Desember 2019

pukul : 12.00 s.d. selesai

tempat : Masjid Fatahillah Balaikota Provinsi DKI Jakarta
Jl. Medan Merdeka Selatan No. 8-9 Jakarta Pusat

narasumber : Ust. Salim A. Fillah

tema : "Meneladani Akhlak Rosul, Membentuk Pribadi ASN yang Unggul"

- b. Para Kepala Perangkat Daerah/Unit Kerja pada Perangkat Daerah dan pegawai di 5 (lima) Kota Administrasi agar menyelenggarakan aktualisasi nilai-nilai keagamaan melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1441 H/2019 M dengan waktu dan tanggal pelaksanaan ditetapkan oleh Kepala Perangkat Daerah masing-masing;

- c. Satuan Pelaksana Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Kota Administrasi mengoordinir pelaksanaan kegiatan aktualisasi nilai-nilai keagamaan melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1441 H/2019 M; dan
- d. Para Kepala Perangkat Daerah /Unit Kerja pada Perangkat Daerah dan pegawai selain yang berada di gedung Balaikota, Dinas Teknis Abdul Muis dan 5 (lima) Kota Administrasi agar menyelenggarakan kegiatan aktualisasi nilai-nilai keagamaan Islam melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1441 H/2019 M di lingkungan Perangkat Daerah masing-masing.

KEDUA : Biaya yang diperlukan untuk pelaksanaan diktum KESATU dibebankan pada Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2019 melalui Dokumen Pelaksanaan Anggaran Sekretariat Dewan Pengurus KORPRI Provinsi DKI Jakarta.

KETIGA : Sekretaris Dewan Pengurus KORPRI Provinsi DKI Jakarta melalui Kepala Badan Kepegawaian Daerah Provinsi DKI Jakarta melaporkan hasil pelaksanaan Instruksi ini kepada Sekretaris Daerah.

Instruksi Sekretaris Daerah ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Jakarta
pada tanggal 9 Desember 2019

Sekretaris Daerah Provinsi Daerah Khusus
Ibukota Jakarta,



Saefullah

NIP 196402111984031002

Tembusan :

1. Gubernur DKI Jakarta
2. Para Asisten Sekda Provinsi DKI Jakarta